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М М К : ДЕНЬ ЗА ДНЕМ 

Колдоговор принят 
Вчера во Д в о р ц е к у л ь т у р ы м е т а л л у р г о в им. С. О р д ж о н и к и д з е со

с т о я л а с ь к о н ф е р е н ц и я п р е д с т а в и т е л е й т р у д о в ы х к о л л е к т и в о в а к ц и 
о н е р н о г о о б щ е с т в а « М а г н и т о г о р с к и й м е т а л л у р г и ч е с к и й к о м б и н а т » . 

С докладами об итогах выполнения коллективного договора АО «ММК» 1996 
года и о заключении коллективного договора металлургического комплекса 
АО «ММК» на 1997 год на конференции выступили генеральный директор АО 
«ММК» А И. Стариков и председатель профкома АО «ММК» В. 3. Близнюк. 

После обсуждения представленного конференции проекта, внесения до
полнений и изменений колдоговор-97 принят как руководство к действиям 
работодателя и профсоюзной организации. 

На конференции заслушан и утвержден отчет о работе комиссии по соци
альному страхованию, с которым выступил ее председатель А. Л. Маструев. 

Приняты Правила внутреннего трудового распорядка АО «ММК», а также 
утверждена комиссия по трудовым спорам. 

П о д р о б н ы й р а с с к а з о конференции ч и т а й т е в о д н о м и з б л и ж а й ш и х 
номеров нашей г а з е т ы , в о ч е р е д н о м в ы п у с к е « Е д и н е н и я » . 

Соревнуются молодые 
П о д в е д е н ы и т о г и с о р е в н о в а 

ния с р е д и м о л о д е ж н ы х т р у д о 
в ы х к о л л е к т и в о в м е т а л л у р г и 
ч е с к о г о комплекса за январь. 

Среди коллективов основных це
хов и производств победителями 
признаны: 

по первой группе: коллектив пер
вой бригады энергоцеха ИДП: 

п о в т о р о й г р у п п е : коллектив 
бригады Ы- 2 печи № 4 доменного 
цеха; 

по т р е т ь е й г р у п п е : победителя 
нет, так как не выполнены условия 
соревнования; 

по ч е т в е р т о й г р у п п е : коллектив 
бригады № 2 агрегата электролити
ческого лужения ЛПЦ № 3. 

С р е д и к о л л е к т и в о в в с п о м о г а 
т е л ь н ы х ц е х о в п о б е д и т е л я м и 
п р и з н а н ы : 

По первым трем г р у п п а м побе
дителей нет, так как не выполнены 
условия соревнования; 

по четвертой г р у п п е : коллектив 
бригсдь! N- 4 четвертого жслсзнсдс 
рожнсгс района цеха эксплуатации 
ЖДТ. 

Среди коллективов инженерных 
служб победителем признан коллек
тив бригады № 2 макротемплентной 
лаборатории ЦЛК. 

Как отметил штаб соревнования, на 
комбинате ширится молодежное со
перничество: несколько месяцев на
зад в цехах только начали организо
вывать МТК, а уже в январском со
ревновании приняло участие 44 мо
лодежных коллектива, в состав кото
рых вошли 1078 человек. 

К коллегам на 100-летие 
В а д р е с р у к о в о д с т в а и профко

ма АО ММК п р и ш л о п р и г л а ш е н и е 
на п р а з д н о в а н и е 100-летия с т а 
р е й ш е г о з а в о д а М а р и у п о л я — ме
т а л л у р г и ч е с к о г о имени И л ь и ч а . 
З а в о д о с н о в а н в ф е в р а л е 1897 
г о д а и б ы л известен в России , как 
з а в о д « Н и к о п о л ь » . 

Как и магнитогорцы, металлурги 
Украины переживают трудные време
на: потеряны поставщики и потреби
тели, нехватка средств ставит под 

Оставайтесь 
с нами 

П о с т о я н н ы й ч и т а т е л ь « М а г н и т о г о р с 
к о г о металла» и д а в н и й п о д п и с ч и к по 
всей в е р о я т н о с т и вспомнил наш прошло
г о д н и й п р и з ы в . Приглашая в ы п и с ы в а т ь 
наше и з д а н и е , мы п и с а л и : «Оставайтесь 
с нами!» 

Более 17 тысяч горожан — ветеранов и 
работников комбината, прислушались к на
шему призыву. Откровенно говоря, наш ре
дакционный коллектив не рассчитывал, что 
последует продолжение. 

... Как в любом трудовом подразделении, 
есть у нас хлопоты приятные и нежелатель
ные Среди нежелательных — внесение ис
правлений за допущенные ошибки и извине
ния тем, неравнодушным читателям, кто не 
ленится позвонить и высказать свои наре
кания за опечатки. К сожалению, справед
ливых замечаний к нам больше, чем хочется 
нам самим. Спасибо вам, неравнодушные, мы 
внимательны к вашим замечаниям, и за наши 
ошибки виновные несут наказание рублем. 

Однако есть и приятные хлопоты. Это — 
изменение цифр нашего тиража в субботних 
номерах. С прошлого года у нас сложились 
хорошие деловые отношения с Роспечатью, 
и его работники неизменно заказывали для 
продажи в розницу 1000 экземпляров. Од
нако с февраля нынешнего года они заказы
вают уже по 2000. Значит, спрос на суббот
ние номера «Магнитогорского металла» 
есть. 

Этим рост нашего тиража не ограничил
ся. Из участка подписки городской почты 
поступили документы, из которых явствует, 
что, начиная с февраля до середины года, 
полку наших подписчиков прибыло еще на 
474 желающих. Мы рады этому. 

Откровенной и систематической агитации 
за подписку на наше издание мы не ведем, 
но напоминаем: можете выписать «Магнито
горский металл» в любом почтовом отделе
нии и киоске Роспечати с любого месяца на 
любой период. Стоимость месячной подпис
ки на нашу газету — 3000 рублей. 

угрозу срыва выполнение ремонтных 
й реконструктивных работ предпри
ятия. Несмотря на это, мариупольцы 
не т е р я ю т н а д е ж д ы на лучшую 
жизнь. И ровно через 100 лет 14 фев
раля во Дворце культуры металлур
гов Мариуполя пройдет праздник. От 
АО ММК и профкома в нем примут 
участие технический директор АО 
ММК В Сарычев и заместитель пред
седателя профкома АО ММК И. Вер
шинин. 

•ПОТКУРЬЕР 

Покорили 
неприступную 
Фицрой 

Сообщения из Аргентины от 
магнитогорских альпинистов 
поступают скупо. Стало изве
стно, что они покорили верши
ны Патагонии: Сент — Экзю
пери и. после неоднократных 
попыток из — за непогоды, не
приступную Фицрой. 

А вот морское путешествие 
с нашими яхтсменами по Ма
гелланову проливу прошло 
практически без проблем. 

Впереди очередная для на
ших ребят сложная вершина 
южной Америки Аконкагуа, ко
торую они должны штурмовать 
в эти дни. 

((Дожить до2000-го>и 
Тренировка в атлетическом клубе 

«Самсон» объединения ФиЗ «Маг
нит» АО ММК подходила к заверше
нию 

— Можно вас побеспокоить? Мне 
надо проконсультироваться, —обра
тился к тренеру Игорю Аркадьевичу 
Куркову дедуля видом этак на 70-75 
лет, — понимаете, у меня в следую
щем году юбилей. Хочу выглядеть в 
хорошей спортивной форме. 

Этот разговор состоялся в декаб
ре прошлого года. 

Курков несколько опешил. К тому 
же, возраст будущего члена атлети
ческого клуба, по нашим представле
ниям, не вписывался ни в какие нор
мы Хотя дедуля был достаточно под
вижен, худощав. 

— Прежде чем говорить о трени
ровках, всем надо пройги медкомис
сию и получить консультацию у вра
чей, — начал тренер. — Без этого я 
не имею права допустить вас к заня
тиям. 

— Я уже все прошел. Ну. немног 
пошаливает одна почка. Этоьрачи та-
сказали, сам не чувствую, —тут ж-
отрезал дедуля. —Да вы не бойтесь 
по утрам делаю достаточно активную 
зарядку. В былые годы бегал и хо 
дил на лыжах. Хотите, сделаю стой
ку на голове и так могу стоять сколь
ко угодно? 

И не спрашивая разрешения, на
стырный дедок мигом скинул зимнюю 
куртку и в мгновенье ока сделал стой
ку на голове. Все, кто был в этот мо
мент в зале, в буквальном смысле по
открывали рты. Было чему удивить
ся: не каждому молодому парню по
добное циркачество по плечу. А тут 
Такое выдает дед. Демонстрация 
стойки длилась минуты три. 

— Могу и больше простоять. Ну 
что, убедил? Начинаем заниматься? 
— дед настойчиво наседал на Кур-
кова, И у того уже было безвыход
ное положение. 

— Ладно, начинаем,- сдался на
ставник атлетов. - Для начала заня
тия будут проходить минут по трид
цать, два раза в неделю. К большим 
весам не подходить. Договорились? 

— Договорились! 
—Да, извините, а как вас величать, 

и какой, собственно, будет юбилей? 
— уже напоследок спохватился Кур
ков. 

—Зовут меня Алексей Федорович. 
Фамилия Тиховидов Вообще-то я дал 
себе слово дожить до 2000 года. А 
там посмотрим. Исполнится же мне 
90 лет 

— Сколько-сколько? — переспро
сил Игорь Аркадьевич. 

— Девяносто. А что? У меня и пас
порт с собой. Пожалуйста, посмотри
те. 

После такого ответа дедули, кото
рый шокировал буквально всех, ник
то вообще уже не мог произнести ни 
слова. 

— Ну, я пошел. Спасибо. До встре
чи. 

Недельки через три поинтересо
вался у Куркова по поводу деда. 

— Ходит. Не одного занятия не 
пропустил. Толковый дед. 

На минувшей неделе нашел время 
забежать в тренировочный зал встре
титься с Тиховидовым. 

... Шла обычная тренировка. Каж
дый из «качков» усердно выполнял 
упражнения на тренажерах, с ганте
лями, штангой. Алексей Федорович 
тоже старался , только все гантели 
были у него меньшего размера, чем у 
молодых парней. 

— Как дела, как настроение? — 
обратился я к Тиховидову. 

— Чудесное. Даже и не думал, что 
упражнения с отягощениями могут 
принести такое удовлетворение и 
уверенность в своих силах. 

— Алексей Федорович, с какого 
года вы живете в Магнитогорске? 

— Ь Магнитку приехал в 1931-м 
году после окончания уфимского тех
никума. Стал работать мастером на 
руднике ГОПа. Закончил без отрыва 
от производства МГМИ. По должно
стной лестнице дорос до главного 
инженера рудника. В 1967 году при
гласили работать преподавателем в 
МГМИ. Согласился. Стал доцентом. 
Оттуда и ушел на заслуженный от
дых. И сколько себя помню, всегда 
дружил с физкультурой. Участвовал 
во многих цеховых и вузовских сорев
нованиях, любил бегать, кататься на 
коньках, лыжах. Где-то лет в семьде
сят последний раз пробежал в Киеве 
полный марафон. Десять лет подряд 
участвовал в городском пробеге 
«Азия-Европа», два раза во Всесоюз
ном кроссе на призы газеты «Прав
да» среди ветеранов. 

— Сейчас не бегаете? 
— Нет. Дело в том, что в последние 

два года стало появляться чувство 
страха при обычной ходьбе, особен
но зимой. Как-то недавно побывал в 
Карагайском бору и решил покатать
ся на лыжах. Не удержался на одном 
из поворотов, упал. На ноги вновь 
встал с превеликим трудом. Чувство 
страха и неуверенности еще больше 
увеличилось. На лыжи больше не 
вставал. Но организм требовал дви
жения, нагрузки. Вот и решил пойти 
в зал атлетической гимнастики. Про
шло уже два месяца тренировок — 
результат, на мой взгляд, потрясаю

щий. У меня значительно окрепли 
мышцы, повысилось настроение, кро
вяное давление стало стабильным. И 
самое главное —прошло чувство стра
ха. Яоходка вновь уверенная, появ
ляется желание пробежаться. Един
ственно, о чем начинаю жалеть, что 
не пришел раньше. Так что в свои 
девяносто, а это 31 декабря, — б у д у 
выглядеть молодцом. 

—Как вы относитесь к курению, ал
коголю? Как питаетесь? 

— Ем все. Но меня больше устраи
вает, особенно сейчас, пища простая. 
Никогда не отказывался от хороше
го вина. Вот с курением проблемы 
были. Знал, что вредно, но бросить 
не получалось. Последний раз заку
рил сигарету в 63 года, с тех пор не 
курю. 

... Что можно сказать, глядя на 
Тиховидова? Сказать, что в его, без 
малого девяносто лет, ничего не бо
лит? Болит. Только он не ноет, не сло
няется по больницам, сам ищет вы
ход из затруднительного положения 
Вот его же слова: 

— Врачи мне сами говорят, что. 
мол. мы не можем прописать никаких 
таблеток, уколов, пилюль. Это уже в 
такие годы не поможет. Пейте отва
ры трав. А я их всегда пил и пью. Таб
летки мне не нужны. Я люблю жизнь, 
людей. Не хочу жить пескарем — это 
погибель. Только мечта и движение 
дает нам право на долгую жизнь,, 
активное долголетие. А моя ближай-' 
шая мечта — дожить до 2000 года. 
И доживу! 

Комментарии к этим словам излиш-
н и ю. ПОПОВ. 

Фото автора. 

Метизно-металлургический завод интересен сегодня для нас не 
только как сосед и давний партнер комбината. Созданный в со

ставе АО «Магнитогорский металлургический комбинат» сор
топрокатный завод начинает работать с ММЗ в тесней

шей кооперации. Совместная деятельность металлур
гов двух соседних предприятий имеет целью глубо

кую переработку производимого металла и реализацию 
потребителю не полуфабриката, а уже готовой продукции. Это будет осуществляться 
за счет использования широких возможностей имеющегося на «метизке» так называ
емого пятого передела. Углубление этой кооперации обеспечивает занятость метиз-
ников и удовлетворение потребностей наших покупателей в готовой металлопродук
ции. 

Дважды исчезнувший поселок 

п РЯМОИ ТЕЛЕФОН» 
В преддверии очередного годово

го собрания акционеров АО «ММК» 
на вопросы наших читателей в следу
ющую среду, 19 февраля, с 9.30 до 
10.30 по «прямому телефону» редак
ции будут отвечать заместитель ди
р е к т о р а ФПГ « М а г н и т о г о р с к а я 
сталь» по ценным бумагам Александр 
Васильевич Сухих и директор орга
низационных вопросов по выплате 
дивидендов Владимир Васильевич 
Назаренко. 

Звоните по. телефону 
33-75-70. 


